

ParlAmericas y la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) firmaron un Memorando de Entendimiento

Santiago de Chile (Chile), 9 de noviembre de 2023 — ParlAmericas y la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) firmaron un Memorando de Entendimiento para fortalecer el trabajo conjunto en materia de desarrollo sostenible.

El encuentro, celebrado con el objetivo de institucionalizar el histórico vínculo de ambas instituciones, contó con la presencia de los firmantes, el Diputado **Vlado Mirosevic** (Chile), Miembro del Consejo de ParlAmericas y **José Manuel Salazar-Xirinachs**, Secretario Ejecutivo de la CEPAL.

Durante el diálogo, los firmantes reafirmaron su compromiso de establecer un marco general de colaboración interinstitucional para temas relacionados con la gestión, promoción y difusión de acciones para apoyar políticas para el desarrollo sostenible, promover una recuperación socioeconómica transformadora e inclusiva, fomentar acciones de adaptación y mitigación del cambio climático e impulsar políticas de promoción de la igualdad de género.

Las actividades de cooperación incluyen, entre otras, la convocatoria de expertas y expertos para la realización de encuentros parlamentarios regionales, la organización de seminarios y/o talleres de carácter técnico con una mirada regional y la participación de parlamentarios y parlamentarias en parlamentaria en conferencias y foros organizados/co-organizados por la CEPAL, para incorporar los ángulos legislativos en los distintos temas de política pública, como los Foros de los Países de América Latina y el Caribe sobre el Desarrollo Sostenible y el Seguimiento Regional de la Agenda 2030, las Conferencias Regionales sobre la Mujer de América Latina y el Caribe y las Reuniones de las Conferencias de las Partes del Acuerdo de Escazú, entre otras.

La reunión concluyó destacando el potencial para la colaboración en las nuevas bancadas de ParlAmericas, cuya creación fue aprobada por parlamentarios y parlamentarias del hemisferio en el Consejo de ParlAmericas, en torno a temáticas urgentes - como son la transformación digital y la economía verde - para continuar promoviendo el diálogo y cooperación regional para afrontar desafíos comunes. En ese sentido, el marco que proporcionan estas bancadas implica también una oportunidad para trabajar de manera conjunta con la CEPAL para identificar diagnósticos y promover soluciones legislativas.

Para más información, visite www.parlamericas.org y síganos en



Sobre ParlAmericas

ParlAmericas es la institución que promueve la diplomacia parlamentaria en el sistema interamericano. Compuesta por 35 legislaturas nacionales de Norte, Centro y Sudamérica y el Caribe, ParlAmericas promueve el diálogo político cooperativo, facilita el intercambio de buenas prácticas legislativas y elabora recursos especialmente diseñados para apoyar a las y los parlamentarios en el desempeño de sus funciones. La Secretaría Internacional de ParlAmericas tiene su sede en Ottawa, Canadá.